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校長 勝亦章行

10月 行事予定

関中学校では、10 月 4 日が１学期終業式でした。そして、10 月 7 日 日 曜 予定

に２学期始業式が行われ、後期になっています。平成 25 年度も半年が １ 火 都民の日

過ぎたことになります。 小中一貫連絡会

２ 水 区連合陸上大会（国

１年生は、関中生としての半年が過ぎました。１年生の半分が過ぎ 立競技場）

たことになります。すでに関中の生活は分からないという訳にはいき ３ 木 貧血検査

ません。 心の相談員来校

４ 金 １学期終業式

２年生は、関中２年生としての半分が過ぎたと同時に、中学校３年 通知表配付

間の半分が過ぎたことになります。中堅学年として３年生に代わって 成績相談Ⅰ

関中をリードしていく立場になりました。 ７ 月 ２学期始業式

生徒会各種委員会

３年生は、関中３年生としての半分が過ぎたと同時に、中学校３年 成績相談Ⅱ

間の５／６が過ぎたことになります。３年生にとっての今後の半年は ８ 火 学校公開週間始

自分自身の卒業後の進路選択・進路決定に向けて自分の人生を決める 生徒会中央委員会

とても大切な時となります。 ＳＣ来校

どの学年にとってもターニングポイントの折り返し点を通過しました。 ９ 水 連合音楽会

学校にとっても、２学期は、関中四大行事の三つがあります。10 月 職員会議

30日の合唱コンクール、11月 21日のマラソン大会、3月 8日の学習 10 木 秋の２年歯科検診

発表会です。学級のまとまり、学年のまとまり、個人の努力・積み重ね ３年三者面談始

て得た力・能力を示す場がいろいろとあります。 心の相談員来校

また、学習面においても、10 月 4 日に配付された成績を一つの自分 11 金 ３年三者面談

の学習成果を振り返る資料として活用し、自分の学習に対する考えや勉 12 土 第二土曜授業

強方法を見直し、今後の学習に対する姿勢・態度・勉強方法を定めるこ 学校公開週間終

とが必要です。 ボランティア体験

ところで、公立中学校の一番の目的は、将来の日本を託す中学生に 14 月 体育の日（祭日）

「生きる力」を身に付けさせることです。それは、「確かな学力」「健康 15 火 ３年三者面談

・体力」「豊かな人間性」です。学力について数学者であるピーター・ 合唱コンクールク

フランクル氏（数学博士、フランス人、学力を伸ばす親学等の多数の著 ラス練習始

書あり）が次のような話をしています。紹介します。 16 水 ３年三者面談

17 木 ３年三者面談終

人間が学ぶものには『知識』と『知恵』がある。知識も大切だが人間が学ぶものには『知識』と『知恵』がある。知識も大切だが人間が学ぶものには『知識』と『知恵』がある。知識も大切だが人間が学ぶものには『知識』と『知恵』がある。知識も大切だが 心の相談員来校

時間がたつと変わるので本当に大切なのは知恵である。時間がたつと変わるので本当に大切なのは知恵である。時間がたつと変わるので本当に大切なのは知恵である。時間がたつと変わるので本当に大切なのは知恵である。 18 金 １年リハーサル

しかも学校に通って習得する最も大きな知恵は、できなかったことしかも学校に通って習得する最も大きな知恵は、できなかったことしかも学校に通って習得する最も大きな知恵は、できなかったことしかも学校に通って習得する最も大きな知恵は、できなかったこと 第２回学校評議委

をどうすればできるようになるか、知らなかったことをどうすれば知をどうすればできるようになるか、知らなかったことをどうすれば知をどうすればできるようになるか、知らなかったことをどうすれば知をどうすればできるようになるか、知らなかったことをどうすれば知 員会

ることができるようになるかという勉強の知恵である。ることができるようになるかという勉強の知恵である。ることができるようになるかという勉強の知恵である。ることができるようになるかという勉強の知恵である。 19 土 英語学芸会

21 月 ２年リハーサル

変化の激しい社会の中で、確かな知恵を獲得すること、大切なことだ 生徒会各種委員会

と思います。 成績一覧表予備調

さて、10月 27日～ 11月 9日は、第 67回読書 査会

週間」です。今年の標語は、「本と旅する 本を本と旅する 本を本と旅する 本を本と旅する 本を 22 火 中央委員会

旅する旅する旅する旅する」です。知恵を身に付ける意味で、読書 ＳＣ来校

の効果は絶大です。 23 水 ３年リハーサル

関中学校の学校図書館には、たくさんの本があ 26 土 関地区祭（ウイン

ります。本に親しみ、本を通して、知恵を身に ドアンサンブル部

付けてほしいと思います。 演奏）

「書物は青年時代における道案内である」「一冊 27 日 アスク保育園運動

の本との出会いが、生き方を変えてくれること 会（体育館）

だってある」「私が人生を知ったのは、人と接し 28 月 生徒会朝礼

たからではなく、本と接したからである」と偉 29 火 合唱コン前日指導

人は言っています。 ＳＣ来校

秋は読書をするのにもいい季節です。 30 水 合唱コンクール

31 木 心の相談員来校



★関町北小学校の朝礼で、東日本大震災の被災地体験を話す。（9月24日）

練馬区は、平成 25 年 3月
27 日～ 28 日に災害時相互応
援協定を結んでいる宮城県

亘理町で中学生被災地体験

学習を行いました。 練馬

区内中学生 80 人が参加。本
校からは、松下くんと陶守

さんが選ばれて体験してき

ました。

あの東日本大震災が発生

したのは、平成 23年 3 月 11
日。すでに、２年半が過ぎ

ていますが、復興は十分進

んでいません。地震の揺れは収まっても、いろんな意味で震災は続いていると言っても過言ではありま

せん。

この被災地体験の目的は、練馬区の中学生として、被災や復興の状況などを現地で直接学ぶことによ

り、震災を自分の目で確かめ、伝えていくとともに、災害時における自らの役割を考える機会とするも

のです。

二人は、9 月 24 日（火）に関町北小学校に出向き、朝礼で被災地体験のことについて、全校児童の
前で話をしました。陶守さんからは、日頃からの避難訓練の大切さについて報告。松下くんからは、絆

の大切さ、それは日頃からの挨拶を交わすことである。という話をしていました。

関町北小学校の児童は、真剣に聞いていました。関中学校の様子についても話をしました。

★生徒会役員選挙立ち会い演説会・投票 新生徒会がスタート

立ち会い演説会（9月26日） 大人と同じような投票（9月27日朝）

新生徒会役員を決める生徒会役員選挙立ち会い演説会が、9 月 26 日に体育館で行われました。今年
は、定員７人に対して７人が立候補でしたので、信任投票の選挙となりました。翌日の 27 日の前に投
票が行われました。立候補した全員が信任されました。新生徒会役員及び各学級から選出された各種委

員は、10月 21日（月）から活動を始めます。期待したいと思います。

生徒会長 副会長 役 員

後藤 川畑 田中 林 工藤 富永 吉松

★学校公開週間 来校ありがとうございました。（10月8日～12日）

10 月 8 日（火）～ 12日（土）に学校公開週間を行いました。この学校公開週間は、保護者の皆様に
関中の授業風景をご覧いただく機会でもありますが、来年度の新入生及び保護者に対しての公開週間と

いう意味もあります。練馬区は、学校選択制をとっています。11 月上旬に希望する中学校を教育委員
会提出することになっていると思います。

また、9 月 6 日の新入生保護者説明会後に例年実施していた部活動見学が、定期考査前のため実施で
きませんでした。この学校公開週間では、部活動見学も行いました。

保護者、地域の皆様、関係小学校保護者・児童合わせて、269 人の方が来校していただきました。
ありがとうございました。

★平成25年度 東京都学力調査（２年生対象 7月4日実施）結果について

平成 25 年７月４日に実施された東京都教育委員会が「児童・生徒の学力向上を図るための調査」を
実施しました。概要をお知らせします。

○対象 都内の小学校５年生・中学校２年生

○調査内容 学力定着状況調査（国語、社会、数学、理科、英語科）

学習についての意識や生活状況調査（生徒質問紙による）

○調査結果（正答率％ ← 生徒の正答数の平均を百分率で示したもの）



国語 社会 数学 理科 英語 〔％〕

東京都 ６８．８ ５０．９ ４７．４ ５０．０ ５７．３

意識・生活状況調査から、注目した内容は

「朝食をしっかり食べている生徒の方が学力が高い」「授業が分かりやすい理由の一番は、

先生の熱心な教え方」「読書を 30分～１時間程度行っている者が、学力が高い」

★平成25年度 連合陸上競技大会 国立競技場で開催される（10月2日）

10月 2日、国立競技場で連合陸上競技大会が開催されました。
西暦 2020年の夏季オリンピック・パラリンピックの開催都市が、東京と決まりましたが、1964年（昭

和 39 年）東京大会では、この国立競技場で開閉会式・陸上競技が行われました。そして、大規模改修
工事があるため、この国立競技場を使っての連合陸上競技大会も最後になります。

あいにくの雨の中、関中生は自分の力を精一杯出し切っていました。閉会式のときに、虹が出ました。

第51回練馬区中学校生徒総合体育大会陸上競技大会 雨の中のスタート 男子１００ｍ走

４００ｍ女子リレー 男子１１０ｍハードル走

女子長距離走 閉会式に「虹」が出ました！



★練馬区青少年育成関地区委員会主催
中学生ボランティア隊（白杖体験）に１９人が参加しました。

関区民センターで、今年も青少年育成関地区委員会すこやか部会主催で、中学生ボランティア隊（白

杖体験）が、10 月 12 日（土）に行われました。本校の家庭科部を中心の有志１９人が参加しました。
実際に、ペアを組んで白杖体験をしました。関区民センターから地域に出て、買い物をするなどの体験

を行いました。

ペアーになって白杖体験 地域に出て買い物を体験

★ウインドアンサンブル部が連合音楽会に出演しました。

10 月 9 日（水）、練馬区立文化センターで開催された連合音楽会にウインドアンサンブル部が出演し
ました。「元禄」「魔法にかけられて」の二曲を演奏し、大きな拍手を受けました。

ウインドアンサンブル部は、9月 29日（日）のやすらぎの杜祭りにも参加し、演奏しました。
今後は、10月 26日（土）の関区民センターで開催される関地区祭にも参加し、演奏します。

★学校歯科医の先生による１年歯科講話を行いました。

池田先生（学校歯科医）による１年歯科講話が、9月 19日（木）体育館で開催されました。また、10
月 10日（木）本校では初めてになりますが、秋の歯科検診を２年生を対象に実施しました。
学校では、6 月末までに全生徒に対して歯科検診を行っています。歯の健康を守るためには、秋の歯科
検診を実施することが効果があるとの池田先生（学校歯科医）との助言をいただき、２年生を対象に実

施しました。歯の健康は、体全体の健康に結びついています。口腔衛生を意識することが大切です。

★無料通信アプリを介しての、生徒間のトラブルに注意をして下さい。

スマートフォン（多機能携帯電話）などの無料通信アプリ（ラインなど）を介しての生徒間のトラブ

ルが、本校でもあります。無料通信アプリは、それを使う人が爆発的に増えている現状があります。同

時に若者を中心にトラブルが増えています。

関中学校では、携帯電話やスマートフォンを持ち込むことは禁止です。しかし、校外での使用により、

行き違いや表現が不適切による誤解などで、トラブルが発生してしまうことがあります。もちろん、悪

意をもって相手を中傷誹謗する言葉を相手に送ることは、行ってはいけません。学校でも指導をしてい

ますが、最後は、当事者の意識の問題です。何かあれば学校まで相談をして下さい。また専門の相談機

関もありますので、紹介します。

東京都青少年・治安対策本部青少年課が運営している「こたエール」

（電話：０３－３５００－５１８１）ネット・ケータイのトラブル相談に対応してくれます。

★台風26号のため、10月16日は、臨時休校になりました。

ご存知のように、台風 26 号の影響により、10 月 16 日は練馬区教育委員会の判断で、練馬区立幼稚
園、小学校、中学校が休校となりました。

今後発生する台風を影響を受けて、生徒の安全確保のため、適切に対応することが必要です。必要に

応じて、プリント配布やフェアキャストを発信します。よろしくお願いします。


